

Charte des parents supporters

La pratique du sport est un plaisir avant tout, il ne doit jamais l'emporter sur l'enjeu. Il est important de rappeler aux parents les fondamentaux d'un "parent-supporter" exemplaire :



Je respecte l'équipe organisatrice bénévole.



Je respecte les horaires de la rencontre.



Je viens encourager mon enfant et ses ami·es.



Je laisse jouer les enfants. Les consignes sportives sont pour le·la coach.



Je laisse l'indépendance de l'arbitre sur le match et ne conteste pas ses décisions.



Je suis fair-play et refuse toute forme de violence ou de tricherie.

